
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
(Libero Consorzio di Enna)

AIl’Ufficio di Segreteria

AI Presidente del Consiglio

Oggetto: Trasmissione VERBALE N.4 del 27/05/2022

Lo scrivente, conla presente trasmette il VERBALE N.4 del 27/05/2022 della III e IV Commissione
Consiliare riunite congiuntamente per gli adempimenti di competenza.

Cordiali Saluti

IL PRESIDENTE DELLA IV COMMISSIONE CONSILIARE
(Carmelo Auzzino)O)
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sSCUnereà
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE

(Libero Consorzio di Enna)

Verbale n°4 del 27.05.2022

Il giorno 27 del mese di Maggio dell’anno 2022 alle ore 18.45 si è riunita presso il Palazzo Municipale la II
e la IV Commissione Consiliare congiuntamente per discutere il seguente O.d.G.

1) PEF 2022-2025
2) Riaccertamento Ordinario dei residui Attivi e Passivi;
3) Varie ed eventuali.

Risultano PRESENTI:
-  AUZZINO CARMELO
-  D’ANGELO FILIPPA
- BRUNO ANGELO
-  GRECOFILIPPA
- PECORA SARA (Componente in sostituzione del cons. Draià Antonino)
- CAPUANO ENRICO
-  DRAIA’ FRANCESCA (Sindaco)
-  CUTRONA CARMELINA (Assessore)
-  CAMIOLO FILIPPO (Assessore)
- TORTORICI FABIO (Assessore)
-  SCOZZARELLA ENRICO (Presidente del Consiglio)

Risultano ASSENTI:
-  BIUSO CARLO
-  DRAIA’ ANTONINO

Il Presidente della Commissione, Carmelo Auzzino, alle ore 18.45 constatata la presenza del

numero legale aprei lavori.
Informa la commissione di aver ricevuto una PEC, che allega al presente verbale, da parte del

consigliere Draià Antonino (componente della IV commissione), il quale per improrogabili motivi7di lavoro non potrà essere presente e sarà sostituito dalla consigliera Sara Pecora.
Inoltre, il Presidente Auzzino, informai presenti che ha ricevuto PEC da parte del Presidente del ]

Consiglio in data 26.05.2022, dove trasmetteva per le opportune competenze, la propostadi deliberazione del )

Consiglio Comunale per l’approvazione del PEF, periodo regolatorio 2022-2025 e parere del Collegio dei PRevisori dei Conti.
La Consigliera D’Angelo comunica che ha ricevuto una PEC da parte del consigliere Draià Antonino

(in qualità di Presidente della Il Commissione) che per improrogabili motivi di lavoro non potrà
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Primadi passare al primo punto all’odg chiede la parola il componente Bruno che lamentail fatto di

essere informato solo 24 ore prima della seduta odierna coni relativi documenti. Il Presidente di
commissione Auzzino dichiara che il 26 maggio c.m. ha ricevuto pec da parte del Presidente del

Consiglio ed immediatamentelo stesso giorno ha convocatola seduta odierna.
Si passa al Punto n.1 posto all’odg: “PEF 2022-2025”, chiede la parola consigliera D’ Angelo che
comunica di aver visionato i documenti dovele tariffe saranno uguali a quelle dello scorso anno e
chiede all’amministrazione se tutti i servizi sono stati espletati da parte della ditta che si occupa dei
rifiuti. Inoltre, vorrebbe chiarita la voce “costi per attività di gestione delle tariffe e rapporti con gli
utenti”.
Il Sindaco conferma che, il costo del servizio è invariato nonostante i costi di discarica siano
aumentati, l’umido passa da 80 euro circa a tonnellata a 140 euro circa a tonnellata. Ha richiesto
diverse conferenze dei servizi e si rende disponibile per incontri futuri. Per i costi per attività di
gestione richiesti sopra, comunica che si riferiscono alla Srr, e altre voci, previa verifica con gli
uffici. Se ci sono dei servizi non effettuati sicuramente l’ufficio avrà scritto alla ditta per defalcare
le somme riferite a tali servizi. Un problema che sorge è il costo esoso degli ingombranti.
Il Presidente del Consiglio chiede la differenza che c’è stata nel conferimento tra l’umido dell’anno
scorso e quello di quest'anno. Viene contattato dal Sindaco il dipendente Giarmanà Giuseppe che
dichiara che l’umido è aumentato da 80 euro circa a tonnellata a 140 euro circa a tonnellata e che,il
volume dell’indifferenziato conferito è diminuito.
Il Componente Bruno lamenta l’assenzadei tecnici in commissione. Il Presidente Auzzino risponde
che sono stati regolarmente convocati.
La componente D'Angelo chiedeil rinvio della commissione a lunedì 30 maggio c.m. alle 16.30 per
avere ulteriori chiarimenti da parte del responsabile tecnico e contabile in merito al fatto che, le
tariffe non sono diminuite.
Il Presidente del Consiglio chiede la parola e dichiara che, integrerà il punto numero 1 all’odg
previo parere della III e IV commissione.
Il Presidente Auzzino comunica che Lunedì 30 maggio c.m. non potrà essere presente per motivi di
lavoro.
Alle ore 19.57 il componente Capuanosi allontana dall’aula.
Sulla proposta della componente D'Angelo il Presidente Auzzino non si trova d’accordo, in quanto
i dubbi espressi dalla stessa sono stati, a mio avviso, chiariti sia dal Sindaco e dal dipendente
Giarmanà contattato telefonicamente. Pertanto, il Presidente Auzzino per dare possibilità ai

consiglieri di ulteriori delucidazionisi astiene dalla proposta di rinviare la commissione.
La consigliera Pecora comunica che si astiene dalla votazione dirinvio.
Il Presidente mette ai voti la proposta della Consigliera D’Angelo di rinviare il punto numero 1 a
Lunedì 30 maggio ore 16.30 per avere ulteriori chiarimenti da parte del responsabile tecnico e

contabile in merito al fatto che, le tariffe non sono diminuite.
Votanti 5 (Auzzino, Bruno, D’Angelo, Pecora, Greco) LZFavorevoli 3 (D’ Angelo, Bruno, Greco)
Astenuti 2 (Auzzino e Pecora). ;

Il punto n.1 è RINVIATO A LUNEDì 30 MAGGIO ORE 16.30 IN COMMISSIONIIII e IV gCONGIUNTE. G

Si passa al Punto n.2 posto all’odg: “Riaccertamento Ordinario dei residui Attivi e Passivi;.
Il presidente cede la parola al Sindaco che dichiara che nonva trattato in commissione in quanto
erroneamente è stato inviato per l’inserimento in commissione. |

Si passa al Punto n.3 posto all’odg: “Varie ed Eventuali”, Nessuno dei presenti chiede la parola.
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Non avendoaltro da discutere il Presidente Auzzino chiudei lavori alle ore 20.22

I COMPONENTI

1) D’ANGELOFILIPPA

2) BIUSO CARLO

3) BRUNO ANGELO

4) PECORA SARA

5) GRECO FILIPPA

6) CAPUANO ENRICO

L’AMMINISTRAZIONE __ST
1) DRAIA’ FRANCESCA (Sindaco)

2) CAMIOLO FILIPPO (Assessore)

3) TORTORICIFABIO (Assessore)
£

4) CUTRONA CARMELINA (Assessore) ( .slttaco ds
1) SCOZZARELLA ENRICO (Pres.del Consiglio)

IL PRESIDENTE

AUZZINO CARMELO
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